

Innergia-Gruppe sichert sich Finanzierung durch den Schweizer Unternehmer und Philanthrop André Hoffmann

- *André Hoffmann beteiligt sich wesentlich an der Innergia-Gruppe, um die Energiewende in den Gemeinden zu beschleunigen.*
- *Die innovative Public-Private-Partnership-Lösung der Innergia-Gruppe ermöglicht Finanzierung, Umsetzung und Betrieb öffentlicher und privater Infrastrukturen auf lokaler Ebene, die die Energiewende vorantreiben und das Ziel der CO₂-Neutralität fördern.*
- *Zur Finanzierung der einzelnen Projekte arbeitet das Unternehmen in der Schweiz exklusiv mit der Finanzierungsplattform cosmofunding von Vontobel zusammen.*

Payerne, Schweiz, 26. August 2022. Mit André Hoffmann konnte die Innergia Group SA im Rahmen ihrer jüngsten Kapitalerhöhung einen wertvollen neuen Teilhaber gewinnen. André Hoffmann engagiert sich schon mehr als 50 Jahre für den Naturschutz und die Nachhaltigkeitsförderung.

Um den Herausforderungen des Klimawandels zu begegnen, sind für die öffentliche Hand in der Schweiz hohe Infrastrukturinvestitionen notwendig. Bund, Kantone und Gemeinden benötigen dafür viel Kapital. Die Innergia-Gruppe hat ein innovatives Kooperationsmodell entwickelt, mit dem auf lokaler Ebene Kapital von institutionellen Anlegern erschlossen werden kann. In einer kommerziellen Partnerschaft von Gemeinde und Innergia werden geeignete lokale Energieprojekte geplant und umgesetzt. Dies ermöglicht den Gemeinden, die Energiewende unmittelbar anzugehen und die erforderlichen Infrastrukturen nachhaltig wirtschaftlich zu betreiben.

Weitere Details zur Kapitalerhöhung liegen nicht vor.

André Hoffmann, Präsident des Advisory Boards und Aktionär der Innergia Group SA: *«Unser Engagement für die Innergia Group basiert auf der gemeinsamen Überzeugung meiner Familie: Investitionen müssen eine konkrete, unmittelbare und nachhaltige Wirkung haben, um unsere Konsum- und Verhaltensmuster zu verändern, unsere Gesellschaft bei der Reduktion des CO₂-Ausstosses zu unterstützen und unser Leben in Einklang mit der Natur zu bringen. Durch die Schaffung einer öffentlich-privaten Finanzierungslösung und ihr technisches Know-how leistet die Innergia-Gruppe einen entscheidenden Beitrag zur Energiewende in unseren Gemeinden.»*

INNERGIA GROUP SA

Z.I. Champ Cheval 1, CH-1530 Payerne

Tel. 0840 400 500

www.innergia.swiss

info@innergia.swiss



Frédéric James Gentizon, CEO und Gründer, Innergia Group SA: *«André Hoffmanns Investment bestärkt uns in unserer Strategie. Indem wir die öffentliche Hand und institutionelles Privatkapital in einer praktischen und wirksamen Form verbinden, leisten wir einen wichtigen Beitrag zur notwendigen Umstellung auf eine CO2-arme Wirtschaft. Wir sind stolz darauf, auf eine Persönlichkeit und eine Familie zählen zu können, die dem Umweltschutz, nachhaltigen Investitionen und einer langfristig ausgerichteten Wirtschaft so stark verbunden sind.»*

Über die Innergia-Gruppe

Die im November 2020 gegründete Innergia Group SA bietet ein Finanzierungsmodell an, das die Bereitstellung von Mitteln für Energiewendeprojekte erleichtert. Es basiert auf Partnerschaften zwischen dem öffentlichen Sektor (Gemeinden und Bürger) und dem privaten Sektor (Pensionsfonds, institutionelle Anleger). Innergia Group SA ermöglicht dem öffentlichen Sektor das Erreichen seiner CO2-Ziele, die Einhaltung seiner Verschuldungsgrenzen und die Kontrolle über seine Infrastrukturen.

Die PPP-Innergia-Lösung ist technisch neutral und kann für jede Form von Energiewende-Infrastruktur eingesetzt werden. Sie basiert auf der Gründung eines privaten Unternehmens in der jeweiligen Gemeinde, das die gesamte Finanzierung und Entwicklung der komplexen technischen Infrastrukturen übernimmt. Diese Gesellschaft wird durch eine festverzinsliche Investition finanziert, die durch eine Kommunalanleihe sichergestellt wird. Die Innergia-Gruppe kooperiert exklusiv mit der Bank Vontobel, um Schweizer Pensionskassen und institutionellen Anlegern über die Fintech-Plattform cosmofunding Obligationenanlagen anzubieten.

Die Innergia-Gruppe besitzt über ihre Tochtergesellschaft Sinnergia SA umfassende Kenntnisse und Erfahrungen in der Planung und dem Bau komplexer Energieinfrastrukturen. Das Unternehmen verfügt über alle Zertifizierungen und Genehmigungen, die für den Bau dieser Art von Infrastrukturen gesetzlich vorgeschrieben sind und/oder standardmässig verwendet werden.

Medienkontakt: Thierry Meyer

Senior Partner, Dynamics Group AG, tme@dynamicsgroup.ch, +41 79 785 35 81